

Rapport moral AG 2025

Vous avez signé la feuille d'émargement posé sur cette table afin de valider votre présence aujourd'hui. Certains sont absents ce soir mais représentés par pouvoir. D'autres licenciés ont pris la décision de quitter notre club pour différentes raisons, nous leurs souhaitons bonne continuation ... quelques personnes désirant intégrer L JL sont présents également ce matin, merci d'avoir fait le déplacement. Le bureau statuera sur vos demandes de licences en se réunissant en fin d'assemblée. Suivant l'article 7 des statuts, l'admission d'un membre est soumise à une délibération positive du bureau, elle peut être refusée à la suite d'une décision discrétionnaire du conseil d'administration. Cette année le tarif de la licence UFOLEP et de la cotisation club sera de 40 € pour les adultes, 25 € pour les 11 / 17 ans et enfin nous les laissons gratuites comme annoncé pour les plus jeunes mais il faut savoir que les licences des enfants de + de 6 ans revient à 22 €...-

Si vous souhaitez participer aux championnats cette saison la licence est à prendre avant le 15 octobre, voir le 30 septembre pour ceux qui mutent.

Je vais demander à Valérie, s'il lui est possible comme chaque année, de jouer à la photographie attitrée du club pour la réunion d'aujourd'hui... merci d'avance pour ses clichés...

Vous êtes 50 membres présents ou représentés. Le quorum est atteint notre assemblée peut se déroulée correctement. Je vous demanderai comme chaque année de ne pas m'interrompre au cours de ce rapport et de garder toutes vos questions ou interventions à la fin de mon laïus qui ne devrait pas s'éterniser. Merci d'avance

Je précise à tous les adhérents que je tiens à leur disposition les statuts et le règlement du club, ils sont disponibles également sur notre site internet où vous pourrez les lire et les télécharger. Comme l'an dernier vous recevrez par mail ou sms une feuille avec toutes les coordonnées des licenciés, vous la garderez précieusement afin de vous organiser pour les concours.

je passe maintenant au récapitulatif de la saison ; Nous devons commencer par l'organisation d'un premier loto mi-janvier à la salle de Landouge, celui-ci a dû être annulé l'animatrice étant indisponible ; la salle étant à notre disposition gratuitement, nous avons pris la décision d'organiser une galette des rois musicale avec un duo de jeunes musiciens sympathiques venu de Poitiers ; l'organisation nous a pris du temps mais malheureusement vous n'avez pas répondu présents ni au sein du club ni d'ailleurs le public extérieur auquel nous avons ouvert les portes. Je remercie la douzaine de personnes bénévoles, pâtisseries et participants du jour ; la recette n'a malheureusement pas couvert les frais engendrés par cette animation ... la vie du club est importante et nous souhaitons vivement que la motivation de ses adhérents soit plus forte pour les prochaines saisons ! ces différentes manifestations nous permettent de vous offrir le logement lors du championnat de France, les récompenses remises lors des AG et d'autres petits plaisirs communs, votre implication est donc importante et motivante pour nous les dirigeants, nous n'avons pas ainsi l'impression de travailler pour rien, vous ne faites pas partis du club simplement pour jouer à la pétanque et si vous souhaitez que celui-ci perdure merci de participer à sa vie en tant que bénévole ou en participant dans les activités !

Nous proposons un autre loto le dimanche 16 novembre. Nous espérons que vous serez parmi nous pour aider ou jouer. Puis de nouveau en 2026 la salle de Landouge est déjà réservée. Nous comptons sur votre aide.

Pour ce qui concerne les concours de l'année, ceux-ci se sont déroulés normalement tout au long de la saison. Notre club a toujours été représenté sur chaque concours du calendrier, félicitations à tous pour votre implication. Nos résultats ont été variables mais vous avez tenté de faire de votre mieux. Certains résultats ont été très corrects mais je ne les détaillerai pas aujourd'hui, vous avez pu les voir en temps utile sur notre site. Il faut quand même noter la belle participation du club avec 15 équipes sur 48 présentes au concours des associations ufolep qui se jouait en triplettes au boulodrome le 30 novembre. L'équipe LJL composée de Jocelyne, Patrick et Ahmad a terminé à la 3eme place.

Notre club a organisé, comme chaque année, 3 concours sur la saison au boulodrome de Limoges. Le 20 Octobre 2024 nous avons comptabilisé 60 doublettes sur ce concours en 4 parties mais non limité pour les inscriptions. La jeune équipe du club Marwan et son frère Gaétan a terminé 4eme du concours avec 4 parties gagnées.

Notre concours de Noël, le 15 décembre, qui remporte toujours un vif succès en affichant complet chaque année, 64 doublettes avec les joueurs de Haute Vienne mais également des départements limitrophes...

Et enfin un dernier concours organisé le 16 Février au boulodrome, sur le même principe.

Je crois que nous pouvons féliciter chaleureusement tous les joueurs du club qui se sont illustrés sur les différents concours, 12 d'entre eux se classifient parmi les 45 premiers joueurs du classement général ufolep sur un total de 400 licenciés et je peux vous annoncer maintenant que LEON se distingue particulièrement cette saison puisqu'il termine 6EME au classement général, 2eme meilleur vétérans à 1 point du 1er et prend la tête des joueurs au sein du club. Nous ne pouvons que le féliciter et l'applaudir bien fort ...

Jocelyne quant à elle prend la 1 ère place du classement « féminines vétérans » et celle de 1ere féminine du club, félicitations madame ; Alicia termine 2eme au classement féminin à 1 point de la 1ere, Marwan prend la 1ere place des jeunes et Manola la 2eme en jeune ; bravo à vous 5. Vous serez donc récompensés le 14 septembre par l'UFOLEP lors de l'interclubs. Quant aux autres vous n'avez pas démerités... je tiens tous à vous féliciter pour votre participation saisonnière puisque notre club se classe de nouveau 1^{er} et remportera la coupe du challenge pour la 7eme année consécutive... vous trouverez sur la table le classement définitif général des joueurs pour la saison....

Je vais maintenant parler des championnats pour lesquels vous trouverez les détails, résultats et photos sur le site internet encore pendant quelques jours.

- Championnat régional du 27 avril à Guéret où toutes les catégories étaient représentées : LJL concourrait avec 4 équipes triplettes vétérans, 4 équipes triplettes double appartenance, 2 doublettes mixtes et 5 doublettes féminines 4 équipes du club ont défendu haut et fort nos couleurs et se sont inclinés malheureusement en 1/2 finale pour 1 TVET VANESSA / CHRISTOPHER / BERNARD P et 3 équipes DF en ¼ de finale, 3 autres équipes se sont inclinées en 1/8, on applaudit bien fort tous les participants qui ont dignement représenté le club. Nous avons passé une journée fort agréable tous réunis dans un bel esprit de convivialité.

Les championnats départementaux ont été de nouveau cette année organisés sous le système swiss c'est-à-dire non pas en poule mais en 4 parties d'1 heure, ...

- Championnat départemental du 18 Mai au boulodrome de Limoges organisé par le club de Landouge, en catégories DM 3 équipes représentaient le club, 4 en TVET et 1 équipe pour les jeunes

Les 3 DM sont allées jusqu'en 1/2 finale nous les félicitons pour ce beau parcours... et l'une d'entre elles s'est propulsé en finale et est devenue vice-championne 2025. Félicitations donc à JOCELYNE / PATRICK pour leur titre et leur qualification pour le National de Soissons qui a eu lieu début juillet à Soissons. Sur nos 4 équipes engagées en triplettes vétérans, qui n'ont pas démeritées, seule l'équipe de VANESSA / CHRISTOPHER / BERNARD P perdent pour la 2eme fois en 1/2 finale sur le score de 12/13 ! Notre petite équipe jeune composée de MANOLA et JULES seule en liste (bien dommage d'ailleurs qu'il n'y ait pas eu plus de jeunesse sur les terrains de Limoges) devait donc représenter le club et le département 87 sur le national de Soissons

- Dernier championnat départemental le 01 juin à St Yrieix où plusieurs joueurs représentaient encore une fois le club 7 équipes en TDA et 2 équipes en DF L'équipe féminine d'ODILE / LAURENCE se faufila jusqu'en 1/2 finale et s'incline malheureusement contre la très belle équipe de Nexon championne du jour en TDA, 3 de nos équipes se sont retrouvées en 1/4 de finale, et celle de QUENTIN / CLEMENT / JOHNNY réussit à se propulser en 1/2 finale sur laquelle elle rencontre une équipe de Panaloisirs (Laurent et Jacques Montels et Nicolas Tarrain) près de 2 heures de jeu superbe , notre équipe s'impose sur le score final de 13/10 .avant d'affronter en finale la belle équipe de Nexon (JC Carpe / J Sapio / B Heurtebize) avec toujours un jeu au top niveau face à des joueurs habitués à ce genre de compétition , nos jeunes s'imposent finalement sur le score de 13 à 7 et sont donc devenus CHAMPIONS DEPARTEMENTAUX UFOLEP TRIPLETTE DOUBLE APPARTENANCE 2025 et ont donc représenté le club à Soissons **Mention particulière pour le jeune Johnny 19 ans, 1ere licence, 1er championnat avec au bout un titre de champion ! félicitations messieurs pour votre performance ;**

- Championnat de France à Soissons : ce fut un très beau weekend avec plus de 900 joueurs sur les terrains repartis dans le parc de St Crépin de Soissons, donc très ombragés mais également très difficiles à jouer, malheureusement pour la plupart dans des chemins, sans planches de séparation, ni tracés par des ficelles ; dommage pour les joueurs... la météo, superbement ensoleillée du samedi et devenue très capricieuse le dimanche, ce qui a quelque peu gâché la fête et les joueurs désirant participer au challenge de l'amitié n'étaient pas très nombreux (entre autres ceux de L JL y ont renoncé et pour certains sont rentrés au bercail, les autres ont fait du tourisme) ...pour ce championnat votre présidente avait trouvé un gîte situé à une quinzaine de kilomètres de Soissons, suffisamment grand pour accueillir jusqu'à 12 personnes et superbement aménagé, 7 chambres, 4 salle d'eau, une piscine et un terrain de pétanque. De quoi satisfaire toutes les personnes présentes. Et passer de belles soirées entre copains.

- L'équipe Mixte de Jocelyne et Patrick après être sortie de poules a disputé une rencontre très compliquée contre des Nantais, puis passant dans la coupe de France s'est ensuite malheureusement inclinée
- En TDA L'équipe des champions départementaux perd malheureusement en poules et s'incline ensuite à la 1^{ère} partie dans le 2^{em} concours sur le terrible score de 12 à 13 après avoir mené très longtemps la partie... Dommage on y croyait.
- Quant à l'équipe jeune, Manola s'étant désistée 8 jours avant le départ par un sms rapide de sa mère, il a fallu se dépatouiller avec les responsables ufolep pour lui trouver un remplaçant (en l'occurrence LEON DEMERVAL du club de Panaloisisirs) car normalement les équipes doivent être présentes au France dans la même formation que leur qualification...sinon elles sont disqualifiées ; nous tenons donc fortement à remercier Mr JM Guiraudou, Beatrice Labrégère et les responsables UFOLEP départementaux et nationaux d'avoir permis à la seule équipe jeune du 87 (et à Jules Lagorce surtout) d'être présents à Soissons ; ils ont bien joué et ont pris du plaisir à participer c'est l'essentiel et une belle aventure pour eux cela aurait été dommage pour notre ami Jules de ne pas la vivre !!!! Elle s'est inclinée également en barrage de poule dommage mais les garçons peuvent être fiers d'avoir résister face aux champions en titre en perdant contre eux leur 2^{eme} partie de poule sur le score de 7 à 11 ... ils perdent en 1^{ere} partie du B face à une très belle équipe

Dommage que les résultats n'aient pas été à la hauteur de nos espérances... on essayera de faire mieux l'an prochain à Bergerac...pendant quelques jours, vous trouverez encore sur le site du club quelques photos souvenirs de ces 2 jours.

Je vais demander à Clément, Quentin, Johnny de venir jusqu'à la table ainsi que Jocelyne et Patrick, pour recevoir vos récompenses amplement méritées. On les applaudit une nouvelle fois.

Le bureau du club avait décidé de remercier tous les bénévoles de la saison. Nous avons donc programmé une journée amicale le DIMANCHE 13 JUILLET qui s'est déroulée sous le soleil de Solignac au Pont rompu ; barbecue et pétanque sous le signe de l'amitié merci à tous ces bénévoles licenciés du club mais également parents ou copains qui nous accompagnent régulièrement pour les concours ou autres manifestations ; en espérant que d'autres licenciés du club suivront leur chemin, un club sans bénévoles est un club qui ne peut pas perdurer, alors participer au concours, c'est très bien mais nous aider c'est encore mieux ! merci d'en prendre note.. Vous trouverez d'ailleurs sur la table une feuille de prévisions pour le prochain concours du 12 octobre et le loto du 16 novembre. Merci de mettre vos souhaits pour les postes de bénévoles, et mettre en avant vos dons de pâtisseries

La nouvelle saison va commencer avec l'interclubs le DIMANCHE 14 SEPTEMBRE à St Yrieix. Nous finaliserons les équipes après mon compte rendu de la saison. Je vous ai adressé la plaquette par mail il y a quelques jours. Notre vice-président actuel KARIM aura la responsabilité de cette journée comme l'an passé, en effet moi-même et JEAN LUC seront absents à cette époque. Pour certains d'entre vous leur présence est vivement recommandée ce jour-là, en effet ils feront parties des joueurs récompensés par l'ufolep pour la saison 2025 ; notamment Jocelyne, Marwan, Alicia et Léon. Nous regarderons tout ceci en fin

d'assemblée, une feuille est à votre disposition pour les inscriptions. Pour info cet interclub comptera dans vos participations concours.

Pour précision, sur le calendrier il y a 8 concours prévus avant la fin de l'année... je vous conseille de ne pas hésiter à y participer et prendre de l'avance sur vos quotas de jeux pour les championnats 2025... vous avez pu voir cette année qu'il est parfois difficile de participer à certains concours de l'année par manque de disponibilité et par la suite vous vous retrouvez coincés pour participer aux championnats départementaux ... ces 8 concours vous permettraient d'avoir des lieux différents ; vous seriez plus cools pendant la saison... Tout est indiqué sur le site à la page AGENDA ; et sur vos calendriers papiers de l'an dernier.

Un nouveau club ufolep a été créé cette saison « boules club de Feytiat » nous lui souhaitons une belle vie. Je vous invite à participer à ses manifestations lorsqu'il en organisera.

* Les dates des championnats 2026 ne sont pas encore fixées mais le régional devrait avoir lieu en principe dans le 87 fin avril, les départementaux courant mai et le National 2026 à Bergerac début Juillet

* Les demandes de concours pour la saison vont bientôt arriver. Nous envisageons d'organiser nos 3 concours habituels (février, octobre et Noël)

2 lotos sont également prévus pour 2026 à la salle des fêtes de Landouge veuillez déjà prendre note, ils auront lieu Le DIMANCHE 11 JANVIER et le DIMANCHE 22 NOVEMBRE

Pour ce qui concerne la tenue de club les commandes se feront 1 seule fois, en janvier et comme d'habitude nous ferons donc une réunion en fin d'année pour voir tout cela en détails. Certains joueurs quittant le club, peuvent sans doute vous en proposer à la vente, voyez avec eux. J'ai également depuis l'an passé une tenue à vendre (veste et tee shirt pour le prix total de 50 € en grande taille 3 XL neuve jamais portée, si vous êtes intéressé venez me voir tout à l'heure))

Le site internet pour le club et la page Facebook sont tenus à jour le plus régulièrement possible mais j'ai aussi besoin de vous alors n'hésitez pas à participer à la vie de ces 2 moyens de communications en me donnant vos informations ou vos photos !

Le Vérificateur aux comptes pour cette année était notre amie ISABELLE BRUNAUD qui se propose pour la nouvelle saison ? Evana Barny est acceptée à l'unanimité ce jour

Je vous demande maintenant de passer à l'approbation de ce rapport annuel ; par vote à main levée ; qui est contre ? qui s'abstient ?

J'en ai terminé avec le rapport moral et les activités du club.

Comme indiqué sur votre courrier de convocation, cette AG est élective. Nous avons tous terminé notre mandat de 4 ans, et même plus longtemps pour la plupart d'entre nous. Nous n'avons malheureusement reçu aucune candidature pour nous remplacer et faire vivre notre club. C'est une grosse déception à laquelle malheureusement on s'attendait un peu... alors pour que celui-ci ne ferme pas ses portes, certains membres du bureau actuel, après concertation individuelle, ont donc décidé de continuer un nouveau mandat de 4 ans. KARIM BENMENI, ROLAND DUTHEIL, FREDERIC BARNY, JEAN LUC

COIGNOUX et MOI-MEME feront donc de notre mieux pour continuer à gérer ce club mais Amély Bourru et Roger Bougerol ne reprenant pas leurs activités au sein du club, il faudrait 1 ou 2 personnes supplémentaires pour nous accompagner. Aujourd'hui quelqu'un a -il envie de poser sa candidature à ce bureau ? pour précision il n'y a que très peu de réunions dans l'année. Karim, Fred et Roland peuvent en témoigner. Il faudrait également 1 personne volontaire pour intégrer la commission de discipline du club puisqu'Amély en faisait partie. Membre du bureau ou non. Nous avons pensé à Christophe R (qui connaît tous les rouages de l'arbitrage) ou Bernard P ... Non ? oui ? personne ? réponse positive de Bernadette Rey et Marinette Bergemine merci pour votre implication.

Nous allons procéder par vote à main levée à cette élection auprès de l'assemblée présente aujourd'hui. Seuls les licenciés du club peuvent s'exprimer pour eux même et leurs pouvoirs donnés.

Qui est contre la candidature de Karim ? qui s'abstient ? qui est pour ?

Qui est contre la candidature de Roland ? qui s'abstient ? qui est pour ?

Qui est contre la candidature de Frédéric ? qui s'abstient ? qui est pour ?

Qui est contre la candidature de Jean Luc ? qui s'abstient ? qui est pour ?

Qui est contre la candidature de Laurence ? qui s'abstient ? qui est pour ?

Qui est contre la candidature de Bernadette ? qui s'abstient ? qui est pour ?

Qui est contre la candidature de Marinette ? qui s'abstient ? qui est pour ?

Tous les membres sont donc élus à l'unanimité à la direction du club. Merci.

Comme indiqué également dans votre lettre de convocation, nous devons modifier le siège social du club qui jusqu'à présent était chez Mr Bougerol ; nous vous proposons donc de le domicilier chez Isabelle Brunaud et David Jarry qui se sont proposés.

Qui est contre ? qui s'abstient ? qui est pour ? adopté à l'unanimité merci

Je vais maintenant laisser la parole quelques instants à Karim qui passera ensuite le micro à Mme Rozette adjointe au Maire de Limoges et à Mr Roland Martin, président de l'UFOLEP 87. Nous ouvrirons ensuite les débats concernant la vie du club, vos questions et vos propositions pour l'année à venir. Sans oublier la finalisation essentielle des équipes pour l'interclubs du 14 Septembre...vous aviez une feuille à votre disposition sur la table pour inscrire vos équipes prévisionnelles. Je dois faire parvenir le fichier avant le 06 septembre c'est donc urgent ...

Les membres élus ce matin, se réuniront ensuite pour procéder à l'élection des postes clés du bureau et statueront sur les nouvelles demandes de licences, toutes les décisions vous seront remises à la fin de la réunion qui ne devrait pas s'éterniser. A l'issue de cette AG vous allez pouvoir partager le pot de l'amitié ; Le premier verre vous est offert par le club (vous avez reçu un ticket boisson + un ticket repas pour ceux qui restent à midi) puis les apéros et boissons variées, vous sont proposés au tarif habituel de 1€.

Nous passerons ensuite à table, menu concocté par notre ami Jean Luc. Le temps ne permettant pas d'organiser la coupe de la présidente prévue cet après-midi, vous serez donc libérés à la suite du repas

Merci de votre attention,

